

Démenti suite à la publication de l'article sur Santé active dans le Point Hebdo FMF 78 du 8 juin 2013

Santé Active est un programme de prévention primaire développé par l'Assurance Maladie. Ce n'est pas un programme médical d'éducation thérapeutique. Santé Active vise à agir sur les déterminants de santé en modifiant les comportements des assurés afin de leur offrir les moyens de devenir : « Gestionnaire de leur capital santé ».

Santé Active propose un ensemble d'actions et de services diversifiés et complémentaires tels que des espaces, des ateliers, un club et bientôt le même service via Internet.

Au niveau local, après avoir ouvert 2 espaces et déployé les programmes Santé du dos et Nutrition, la CPAM va lancer le programme Santé du cœur à la rentrée. L'un des ateliers « le cœur de A à Z » présente les maladies cardiovasculaires et les médecins yvelinois sont les bienvenus pour aider à les animer.